

## »HWR-radelt« erreicht Platz 2 der Berliner Hochschulen

**Beim diesjährigen Stadtradeln hat das Team der HWR Berlin einen tollen Erfolg erradelt: Insgesamt 104 Teammitglieder legten, trotz Pandemie und Homeoffice, stolze 18.882 Kilometer zurück.**

13.10.2020

Damit erreichte das Team „HWR-radelt“ Platz 2 aller Berliner Hochschulen. Lediglich die TU Berlin radelte mehr Kilometer.

Fast 15.000 teilnehmende Berlinerinnen und Berliner (fast doppelt so viel wie vergangenes Jahr!) haben vom 2. bis 22. September etwa 3,5 Millionen Kilometer mit dem Rad zurückgelegt. Im Vergleich zu Fahrten mit dem Auto haben sie fast 512 Tonnen CO2 eingespart.

Eine schöne Motivation, häufiger aufs Rad zu steigen!

**Radelmeter der HWR Berlin**

